

Portrait de PNJ

Nom : Mäelien, fils de Feravel

Type de PNJ : Survivant, non combattant

Race : Demi-elfe

Âge : 6 ans

Histoire :

Mäelien a grandi dans le tranquille village de Pâlazur, un lieu tranquille peuplé de modestes mineurs et tailleurs d'ardoise. Il a même grandi très préservé, puisqu'il résidait avec ses parents d'abord dans la demeure d'une famille aisée, puis dans une dépendance.

Il a grandi en même tant que les jumeaux de cette fille, Anthibes et Lorio, fils de Damiens, avec qui il se considère ami (sans tout comprendre aux questions difficiles de différence de statut social). Il a cependant eu la chance de bénéficier de la tolérance de cette famille.

Son destin a cependant été tout récemment chamboulé par la destruction de son village (et du monde), ce qui l'a rendu plutôt taciturne, et étonnamment sage pour son âge. Il n'y a guère qu'avec sa mère qu'il peut parler de ses cauchemars.



Rôle actuel :

Relations et liens :

Nectarine, fille d'Auguste : Sa mère est une personne aimante, sur qui il compte plus que tout. La séparation avec celle-ci était largement possible il y a peu encore, mais lui est devenu très difficile.

Feravel : Le jeune Mäelien a vu son père rester derrière sa mère et lui, et derrière les autres habitants également. Il a bien sûr compris la portée de cet acte de courage, du moins en partie, mais le trouve particulièrement difficile. Il espère bien sûr revoir son père, mais cet espoir saura-t-il perdurer.

Notes :

- Taciturne du fait de ses traumatismes, fait des cauchemars